
令和５年度天草市立新和小学校だより Ｒ５. ５.２５ №２ 文責：校長 中村 富男

４月２８日（金）に、新和中学校会議室にて第１回学校運営協議会が行われました。開会
前には、各学年の授業参観を行い、落ち着いて学習に取り組む新和中生徒の姿を見ることが
できました。協議会では小・中学校の校長より、今年度の学校経営方針の説明を行った後、
「学習支援」「環境・安全」「心と体」の３つのコミュニティーに分かれ、今年度の活動について
話し合いがなされました。以下のような意見が出され、充実した会となりました。
★学習支援 …読み聞かせの活動は６月から開始。学校からの要望で動くので、地域

学校協働活動推進員の山中さんとの連携を密にしてほしい。 等
★環境・安全…登校時の見守り活動等の前年度の取組みを継続。防犯パトロールを

実施できないか。 等
★心と体………新和には福祉施設が複数あるので、受け入れ可能かを確認し、訪問

などを行う施設を年ごとのローテーションにしてはどうか。 等
委員の皆様の、新和町の子どもたちの健全育成に向けた意識の高さを感じました。地域と共
にある学校づくりの推進に向け、学校運営協議会委員の皆様、大変お世話になります。
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第1回学校運営協議会～地域と共にある学校づくりの推進～

第１回児童総会～子どもが主体となった活動の推進～
５月２日（火）の６校時に、３～６年生が参加しての第 1回児童総会が行われました。「み

んな仲良し 新和っ子 夢に向かって挑戦しよう」という児童会スローガンのもと、運営委員
会とハートフル委員会が統合したため、今年度は６つの委員会が発表しました。どの委員会も
事前の練習を重ね、堂々とした発表でした。発表内容は、新たなテーマと常時活動、イベント
的な活動についてでしたが、新和小学校を更によりよい、活気ある学校にしようとする工夫に溢
れていました。低学年代表として参加した３年生も、発表をしっかり聞いて、質問をしていまし
た。分からないことを人に聞くのは勇気が必要で、意外と難しいものです。質問をする子どもたち

の姿にも頼もしさを感じまし
た。学校を動かす大きな力
として、役割を果たすなか
で自律心と周囲の人への
思いやりの心を高め、児童
会スローガンを達成してい
くと期待しています。

↑各委員会の年間計画等を西側階段踊り場に掲示しています



前日まで雨が降り、心配されましたが、５月２０日（土）に小中合同運動会を予定通り行うこ
とができました。今年度の大会テーマは「レベルアップ～一致団結！めざせ最高峰～」でした
が、紅白どちらの団も団長を中心に心を一つにまとまりつつ、集団で活動するときに何を心がけ
るべきかなどを上級生の姿から学び、子どもたちはレベルアップできたと思います。

団長になり、たくさん苦
労があったけど、みんな
と協力してできました。
運動会を通して、まとめ
る力や返事の声などを
成長させることができま
した。本番では、練習

の成果を発揮することができました。運動会以
外でも、学んだことや身に付けたことを生かし、
頑張ります。

本年度の貸出目標冊数が図書委員会か
ら発表されました。１１１１１冊です。昨年度を上
回る目標の達成に向けて、5 月 22 日（月）ま
で春の読書まつりが行われました。紅白対抗
で、１冊借りるたびに鯉のぼりのうろこが増える
掲示の工夫をしています。結果は下の写真の

ように紅白とも百
枚を超えるうろこ
でカラフルになり
ました。

６月の行事予定
１日(木）：新体力テスト
５日(月)：仕切り網体験（４～６年 午後）
９日(金）：水俣に学ぶ肥後っ子教室（５年

生が水俣へ）
１２日(月）：クラブ（４～６年生）
1４日(水)：プール開き
１５日(木)：自由参観日

心臓検診（１、４年生）
１９日（月）：芋植え体験（全学年 ２～３校時）
２０日（火）：作陶体験（６年 午後）
２７日(火）：ハマボウ観察会

（６年 ２～４校時）
３０日(金）：授業参観、学級懇談（午後）
★あくまで予定です。変更の可能性があります

本年度の図書貸出目標冊数は・・・

令和５年度 新和小・中合同運動会

私は、団長になって
良かったと思っていま
す。運動会を通して、
優勝を願う気持ちを
声に出すことや団の
みんなと最後まで応
援し合い、喜び合うこ

とができたからです。また、小学校では負けてし
まい、とてもくやしかったけれど、団長として全
力を尽くせました。

《赤団団長》

６年生 濱 智華 さん
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６年生 迫田 桜雅 さん


